
ATA Nº 14
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CEM

UFSC – CAMPUS JOINVILLE
Dia 30.04.2014

Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e quatorze, com início às 08:00 horas, na sala A209 da sede
do Centro de Engenharias da Mobilidade da Universidade Federal de Santa Catarina, em Joinville-SC,
reuniram-se os membros do Conselho da Unidade e que esta subscrevem, sob a coordenação de seu
Presidente, Luís Fernando Peres Calil, convocado para apreciar a seguinte pauta: (1) Apreciação da ata
12; (2) Apreciação dos PAADs do Centro; (3) Apreciação do Regimento da Câmara de Pesquisa e
Extensão  –  CPE;  (4)  Apreciação  da  proposta  de  criação  de  Comissão  de  Revisão  dos  Projetos
Pedagógicos. Ao abrir a reunião, o Presidente saudou os presentes, colocou a pauta em discussão e
solicitou a exclusão do segundo ponto de pauta e a inclusão de dois novos: Apreciação do recurso
referente  ao  concurso  de  Hidráulica;  e  Homologação  da  consulta  informal  para  diretores.  Após
discussão, foi proposto que a análise do recurso e a homologação da consulta informal acontecessem,
nesta ordem, após a apreciação do regimento da CPE. A pauta foi, então, aprovada por unanimidade.
Dando prosseguimento, o Presidente colocou em votação a ata 12 que foi aprovada por unanimidade.
Em  seguida,  foi  lido  o  parecer  referente  ao  Regimento  interno  da  CPE,  uma  vez  que  o  relator
Professor Juan Pablo de Lima Costa Salazar não pode participar da reunião. Após a leitura e discussão,
o Regimento foi aprovado por unanimidade. Quanto ao terceiro ponto de pauta, apreciação do recurso
referente ao concurso de Hidráulica, a Conselheira Carolina Brandão Pereira de Souza leu o recurso do
candidato e  o relato da banca,  cujo parecer foi  pelo indeferimento do recurso.  Após discussão,  o
parecer da banca foi acatado por todos os membros presentes. No quarto ponto de pauta, o Conselheiro
Luís Orlando Emerich dos Santos apresentou a ata de apuração da consulta informal para a indicação
de novos diretores para o Campus Joinville, bem como a planilha de apuração dos resultados. Após
breve discussão, o resultado da consulta informal foi homologado por unanimidade. Quanto a proposta
de  criação  de  Comissão  de  Revisão  dos  Projetos  Pedagógicos,  último  ponto  de  pauta,  o  relator
Conselheiro  Milton  Evangeslista  de  Oliveira  Filho  leu  seu  parecer  que  recomendou a  criação  da
comissão constituída por 9 (nove) docentes, a saber: um representante de cada curso de engenharia,
um  representante  do  curso  interdisciplinar  e  um  docente  que  tenha  participado  da  comissão  de
"Reprojeto do CEM". O parecer foi aprovado por unanimidade e foi  estabelecido que a comissão
deveria ser constituída até a próxima sexta-feira e que seria atribuído 8 (oito) horas semanais para cada
membro da comissão desenvolver as atividades. Como prazo para o fim dos trabalhos da comissão, foi
deliberado que a própria comissão deveria elaborar um cronograma de trabalho, mas se estabeleceu
como prazo preliminar o dia 20 de julho. Por fim, o Presidente encerrou a reunião. Eu, Luís Fernando
Peres Calil, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais presentes.
Servidor Docente Luis Fernando Peres Calil 
Servidor Docente Breno Salgado Barra 
Servidora Docente Carolina Brandão Pereira de Souza
Servidora Docente Cátia Regina Silva de Carvalho Pinto
Servidora Docente Christiane Wenck Nogueira Fernandes 
Servidor Docente Eduardo de Carli da Silva
Servidora Técnica Fabiana Aparecida Mafra Reisch
Servidora Técnica Jamile Fantin
Servidor Docente Lucas Weihmann
Servidor Docente Luis Orlando Emerich dos Santos
Servidor Docente Milton Evangelista de Oliveira Filho
Servidor Docente Roberto Simoni
Servidora Docente Silvia Lopes de Sena Taglialenha
Aluno Vitor Augusto Joenk
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